

Jahresausflug am 19.6.2024 nach Wangen im Allgäu

Bei strahlendem Sonnenschein starteten wir in Altheim um 8.10 Uhr. Unser Busfahrer Jörg begrüßte uns und wünschte einen schönen Tag. In Jungingen stieg noch eine kleine Gruppe zu.

Unser Vorsitzende Reinhold Graf hieß alle willkommen und wünschte einen schönen gemütlichen Tag. Gut gelaunt und erwartungsvoll erreichten wir ohne Unterbrechung und Stau unser Ziel, den Parkplatz an der Landesgartenschau.

Eine kleine Gruppe konnte sofort mit dem Pendelbus zur Altstadt weiterfahren. Alle anderen strömten zur Eingangskontrolle. Auf dem Gartenschaugelände verteilten wir uns bald auf dem ganzen Areal. Es waren noch Spuren vom Hochwasser zu sehen. Manche Beete sahen noch traurig aus, andere wurden gerade neu bepflanzt.

Bis 14.45 Uhr sollten wir wieder zum Bus zurückkehren. In der Zeit konnten wir natürlich nicht alles sehen. Aber jeder kam auf seine Kosten und nahm viele Eindrücke mit. Schlecht fanden alle den unübersichtlichen Plan. Er war nicht geeignet, sich auf dem Gelände zu orientieren. Aber wir haben alle zum Parkplatz zurückgefunden. Auch unsere Stadtbesucher hatten einen schönen Tag und viel gesehen. Schließlich ist Wangen eine der schönsten süddeutschen Altstädte

Pünktlich um 15 Uhr konnten wir die Heimreise antreten. Bei 30° waren alle richtig geschafft. Es war bis zur Ankunft am Gasthaus Rose in Weißenhorn relativ ruhig im Bus.

Dort haben wir gut gegessen und getrunken. Kurz nach 18 Uhr setzten wir unsere Heimreise fort.

Übers Radio wurden wir über den Stand des EM-Spiels Deutschland Ungarn informiert. Um 18.30 Uhr stiegen wir in Altheim aus.

Alle Mitreisende äußerten sich nur positiv über den Verlauf unseres Ausflugs. Wir hoffen, dass wir uns am 10.7.24 beim Zwischendurchtreff im Lamm in Zähringen wieder sehen und Erinnerungen austauschen können.